

## ABSTRAK

**Muhammad Nurus Shobah, (NIM: 111608).** *Nilai-nilai Pendidikan Akhlak dalam kitab Tanbih Al Muta'allim (karya: K.H.Ahmad Maisur Sindi Al-Thursidi).* Skripsi, Kudus: Jurusan Tarbiyah STAIN Kudus, 2016.

Kata kunci: Pendidikan Akhlak, Pendidikan karakter, *Tanbih al Muta'allim*.

*Tanbih Al Muta'allim* merupakan sebuah kitab karya KH. Ahmad Maisur Sindi Al Thursidi yang berisi panduan bagi peserta didik untuk berakhlak mulia kepada Allah, diri sendiri, sesama manusia dan ilmu. Yang menjadi fokus dalam penelitian ini adalah nilai-nilai pendidikan akhlak dalam kitab *Tanbih Al Muta'allim* karya KH. Ahmad Maisur Sindi Al Thursidi. Dilatar belakangi merosotnya posisi pendidikan akhlak di lingkungan masyarakat. Berbagai permasalahan yang bersangkutan dengan akhlak mulai mencuat hingga menyebabkan degradasi moral. Karenanya perlu kajian mengenai pendidikan akhlak yang diharapkan mampu memberikan pencerahan. Selain itu, dalam penelitian ini juga akan dikaji hubungan atau relevansinya dengan pendidikan karakter sebagai identitas bangsa Indonesia.

Rumusan masalah dan tujuan dalam penelitian ini ada dua yaitu 'Bagaimana nilai-nilai pendidikan akhlak dalam kitab *Tanbih Al Muta'allim* karya: K.H. Ahmad Maisur Sindi Al-Thursidi. Dan Bagaimana relevansi nilai-nilai pendidikan akhlak menurut K.H Maisur Sindi Al-Thursidi dengan pendidikan karakter di Indonesia pada saat ini.

Penelitian ini merupakan penelitian kajian pustaka (Library Research). Metode pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode dokumentasi. Adapun pendekatan yang digunakan adalah deskriptif. Sedangkan analisisnya menggunakan analisis isi (*content analysis*). Yaitu suatu metode yang menggunakan teknik sistematis untuk menganalisis isi data dan mengkaji data.

Hasil dalam penelitian ini adalah: (1) Akhlak terhadap Allah yang meliputi : mengawali belajar dengan berdo'a dan menjauhi perbuatan dosa. (2) Akhlak terhadap diri sendiri yang meliputi: berbudi pekerti luhur dan memilih makanan yang baik dan halal. (3) Akhlak terhadap sesama manusia yang meliputi: akhlak terhadap orang tua dan akhlak kepada guru. (4) Akhlak terhadap ilmu yang meliputi: bersungguh-sungguh dalam menghasilkan ilmu, memurnikan niat, belajar dalam keadaan suci dan bersih, serta bermusyawahar.